



N° 146

Le 3 juillet 1992

## M<sup>me</sup> LANDRY ASSISTERA À LA RÉUNION DU CONSEIL ÉCONOMIQUE ET SOCIAL RENOUVELÉ DES NATIONS UNIES

La ministre des Relations extérieures et du Développement international, M<sup>me</sup> Monique Landry, assistera à New York, les 6 et 7 juillet prochains, à la première rencontre de haut niveau du Conseil économique et social des Nations Unies (ECOSOC), qui a récemment été redéfini. Le thème de la rencontre sera «Accroître la coopération internationale pour le développement».

Parmi les divers sujets qu'elle abordera, M<sup>me</sup> Landry soulignera l'importance que le Canada accorde à la nouvelle Commission pour le développement durable, qui relèvera d'ECOSOC. Cette Commission jouera un rôle de premier plan dans le suivi de la Conférence de l'ONU sur l'environnement et le développement, qui vient de se dérouler à Rio, en juin. Grâce à sa structure efficace, elle servira de modèle à la réforme d'autres institutions de l'ONU.

«Le Canada appuie pleinement les mesures prises par le Secrétaire général pour rationaliser et améliorer la structure du Secrétariat de l'ONU, a déclaré M<sup>me</sup> Landry. Nous accueillons aussi favorablement le processus de restructuration et de revitalisation d'ECOSOC comme tel. Le Canada a activement participé à ce processus de réforme et nous tenons absolument à ce qu'il se poursuive. Un ECOSOC renouvelé donnera lieu à des débats et permettra de prendre des décisions qui offriront des façons innovatrices d'aborder les principaux défis économiques et sociaux.»

L'ECOSOC est responsable des questions économiques et sociales mondiales dans le système des Nations Unies.

-30-

Pour obtenir de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874